

# 12月の園だより

令和6年12月2日  
 女塚保育園園長 片野 太郎  
<http://www.onnazuka.com>

自転車の交通事故が増加傾向にあるため、令和6年11月1日より道路交通法が改正されました。自転車に乗りながらスマートフォンを使用する行為や、酒気帯び運転等が新たに罰則の対象となりました。懲役は6ヶ月以下～3年以下、罰金は10万円～50万円と大変重いものとなります。またヘルメットの着用も努力義務となっており、今後さらなる強化に向けた検討もされています。他にも東京都では自転車保険（賠償保険）に入ることも義務化となっています。街を歩いていると乱暴な自転車の運転を時々見かけます。保護者の皆様も登降園で自転車を利用する方も多くおります。運転にはスピードを出すことなく十分注意して欲しいと思います。

日照時間が短くなり日が沈む時間が早くなりました。迎えの時には園庭も随分暗くなっています。保護者同士の会話に夢中になり、子どもから目を離すことの無いようにお願いします。他の保護者が帰る際に一緒に門を出てしまう等、何が起こるか分かりません。保護者同士のコミュニケーションも大切なことですが、送り迎えの際は子どもから目を離さず速やかに降園して頂くようお願いいたします。

子ども達は、子ども会に向けた練習に取り組んでいます。職員が作った台本を自分達でセリフや動き等、アレンジしながら色々と考えて楽しんでいます。子ども達の頑張った姿を是非ご覧下さい。

## 12月の 行事予定



## 子ども会のご案内

日時 12月14日(土)  
 会場 女塚保育園ホール  
 服装 演技に必要な服装

※各クラスの掲示板をご覧ください。

詳しくは子ども会のご案内をご覧ください。



## ★ ～ 感染症には十分注意しましょう ～ ★

インフルエンザやノロウイルスが心配される時期です。日頃の手洗いうがいや衛生的な配慮は勿論ですが、身体の抵抗力を高めるために十分な休養と栄養を日頃から心がけましょう。下痢等の症状の時は、決して無理せず医師の診断のもと、症状が治まるまで登園はご遠慮下さい。

※ インフルエンザはワクチン接種が予防に効果的です。接種後は担任までご一報ください。



## 加湿・換気をしよう

これから暖房を入れる機会も増えてきます。部屋を閉めたまま暖房を長時間つけておくと、顔がほてる、頭が痛くなる、めまいがする、イライラするといった症状が見られることがあります。

これは室内の空気が汚れていたり、乾燥したりしているためです。乾燥した空気は細菌に対する抵抗力を弱め、風邪をひきやすくさせます。湿度を保ち、1時間に1度は窓を明け、新鮮な空気に入れ換えましょう。



## ♪ こんけつのうた

### 赤鼻のトナカイ

まっかな おはなの トナカイさんは  
 いつも みんなの わらいもの  
 でも そのとしの クリスマスのひ  
 サンタのおじさんは いいました

くらい よみちは ぴかぴかの  
 おまへの はなが やくにたつのさ  
 いつも ないてた トナカイさんは  
 こよい こそはと よろこびました

